



Pièces	9 Pièces
Superficie	365 m²
Référence	V1120MGS
Prix	8 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Propriété unique située dans le quartier le plus recherché avec vue panoramique sur le village de Mougins. Cette demeure d'exception réalisée par un architecte de renom aux luxueuses prestations et à la décoration raffinée sur environ 365m² habitables est sise sur un merveilleux parc paysagé de 5 500m² réalisé par Jean Mus avec piscine chauffée de 16 m. Au rez-de-chaussée, elle offre de beaux volumes de réception, avec salon cheminée, salle à manger, salon de télévision, cuisine Boffi, une chambre de maître avec dressing et salle de bains complète. Au 1er étage on retrouve une 2ème chambre de ...

Unique property set in the most sought-after area with panoramic views over the village of Mougins. Designed by a renowned architect, with luxurious appointments and refined decoration over approx. 365sqm of living space sized on a 5,500sqm beautiful landscaped parc created by Jean Mus, with a 16-metre heated swimming pool. The ground floor offers spacious reception living room with fireplace, dining room, television room, Boffi kitchen, master bedroom with dressing and complete bathroom. On the 1st floor a 2nd master bedroom with complete bathroom and terrace, and 3 en-suite bedrooms. An ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

